

FUERA DE JUEGO

El equipo de ‘Campeones’ jugará en la Liga Endesa

El conjunto de la galardonada película dirigida por Javier Fesser, firman por la ACB y saldrán a la cancha en los tiempos muertos entre el Estudiantes y el Andorra.

Palco23
8 feb 2019 - 12:56

El conjunto de la galardonada película dirigida por Javier Fesser, firman por la ACB y saldrán a la cancha en los tiempos muertos entre el Estudiantes y el Andorra.

“Los Amigos” darán el salto de la gran pantalla a la cancha. Después de triunfar en la gala de los Goya con tres premios, entre ellos el de mejor película y de recaudar 20 millones de euros en la taquilla española, *debutarán* en la Liga Endesa de la mano de Movistar Estudiantes.

El equipo creado por Javier Fesser se enfrentará al Aurovitas Pozuelo como parte del reconocimiento a la película y a su mensaje de inclusión social. Unos valores que el club madrileño trabaja de la mano de su Fundación Estudiantes.

El club estudiantil se encuentra inmerso actualmente en una ampliación de capital a través de la que buscan una financiación cercana al millón de euros para saldar pagos con sus acreedores. En noviembre ya se habían alcanzado los 765.000 euros, tal y como contamos en [Palco23](#).